



El recorrido entonces, desde el ingreso hasta el dormitorio principal, atraviesa todo el lote y abre las visuales principalmente hacia el gran jardín y el eje de eucaliptos que se ubica detrás, favoreciendo con ello, la orientación norte de la casa.

Volumétricamente, la casa se proyecta como una suma de elementos rectos de distinta área y altura, dentro de un conjunto principalmente longitudinal que busca recorridos largos. La casa es dilatada y da importancia al hecho de recorrerla, descubrirla.